

Ressort: Finanzen

## Österreich verzeichnet neuen Urlauber-Rekord

Wien, 23.08.2013, 16:20 Uhr

**GDN** - Die Tourismusbranche in Österreich hat einen neuen Urlauber-Rekord verzeichnet. Im Vergleich zum Vorjahr sei die Zahl der Gästeankünfte im Zeitraum zwischen Mai bis Juli um 1,5 Prozent auf den bisherigen Höchstwert von 9,67 Millionen gestiegen, berichtet die Zeitung "Der Standard" unter Berufung auf Statistik Austria.

Übernachtungen durch In- und Ausländer blieben mit 31,36 Millionen weitgehend stabil, allerdings bleiben die Urlauber immer kürzer. Mittlerweile nächtigen eine Million mehr Gäste aus Deutschland in der Alpenrepublik als Urlauber aus dem österreichischen Inland. Zwar lief die Sommersaison wegen des verregneten Mai eher verhalten an, der sonnige Juli sorgte dann für den Anstieg der Urlauber und Übernachtungen, so der "Standard" weiter. Auch sein ein Trend zu höherwertigen Übernachtungen zu verzeichnen: die Zahl der Übernachtungen in 4- und 5-Sterne Hotels stieg um 1,5 Prozent, der 1- bis 2-Sterne Bereich sank um 3,8 Prozent.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20261/oesterreich-verzeichnet-neuen-urlauber-rekord.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)